
平成26年11月　第14回教育委員会　議事録

開催日時 平成26年11月21日（金）

午後1時30分～午後3時49分

開催場所　 南部町役場法勝寺庁舎　２F会議室

出席委員 毎川委員長・佐藤委員・細田委員・森岡委員・永江教育長

説明員 板持教育次長、福田総務・学校教育課長

書記 新井

欠席委員 なし

【開会　午後1時30分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後3時30分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　　　８．報告Ⅱ　

【５．報告Ⅰ】　

次長 ①月例報告

　会議案P1～2に基づき説明し報告

次長 ②事務局関係

　○PTA要望について説明し報告（会議案資料P1～7）

　○表彰について説明し報告（会議案資料P8～9）

　○鳥取県教育行政施策に関する意見書について説明し報告（会議案資料P10～14）

　○日本教育行政学会共同研究について説明し報告（会議案資料P15～18）

課長 ③総務・学校教育課関係

　○各種大会等の結果について説明し報告（会議案資料P19)

　○CSの組織変更について説明し報告（会議案資料P20）

　○土曜開校について説明し報告（会議案資料P21～22）

次長 ④人権・社会教育課関係
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　○ホット❤コンサートアンケート結果について説明し報告（当日配布資料）

教育長 ・CSの組織変更、土曜開校の実施については各校長が前向きに捉え、考えよう

とする姿勢が見受けられるので支えていかねばならない

・PTA要望については、会見小学校の落下防止対策について早急に対応すべき

であると思った。エアコンの問題については、来年度から設置される総合教育会議

で協議してもらうべき課題であると思う。

・日本教育行政学会の共同研究についてであるが、私たちがやってきたことのこれま

での成果をデータ化していただくということであり、その結果を踏まえて方向性も示して

いただけるということなので、できるだけ早急に協定を結びたいと考えている。

【6.専決処分】

委員長 何かあるか。

事務局 なし

【7.議事Ⅰ】

次長 議案第33号「平成26年度補正予算要求」について

議案P5について説明し提案

委員長 議案第33号「平成26年度補正予算要求」について異議はないか。

委員 異議なし。

【８．報告Ⅱ】　非公開

【９．議事Ⅱ】　

委員長 何かあるか。

事務局 なし

【１０．協議Ⅰ】

1）委員提案（報告）

委員長 　「法勝寺中学校文化祭を参観して」

説明し提案（会議案資料P23)

委員 ３校の文化祭に参加した。南部中学校では演劇を観たが、台詞が聞こえなかった。

西伯小は、台詞もよく聞こえ内容も良かった。法勝寺中学校では生徒が大興奮して

おり、非常に元気が良かった。一式飾りや新聞も良くできていると感じた。

委員 法勝寺中学校に行ったが、有志の発表はクオリティーが高く、演劇も非常に良かった。

南部中学校は今年初めて２日間の開催だったが、内容的にあまり変化もなく、佐藤委員

も指摘した通り、演劇では声が小さく残念だった。個人発表もあったが、必要かどうか疑

問。会見小学校においては、マナーも良かったし、モニターテレビなども設置されており、

来校者への配慮が感じられた。
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委員 各校の文化祭については、それぞれの学校の個性が感じられた。特に法勝寺中学校は

一体感が感じられ、展示なども力作が多かったと思う。その他町の行事として、ホット❤

コンサートは参加者が多く法勝寺中学校と南部中学校の合同演奏もとても良かった。生

涯学習作品展は閑散としたイメージだった。読書まつりは盛りだくさん過ぎたという印象

をもった。

委員長 次に、「祐生出会いの館と法勝寺電車について」説明し提案

委員 祐生出会いの館は奥なので行きにくい。本来中心地にあるべきではないのか。

委員 昭和レトロをテーマにした新たな企画を作るという提案は良い提案だと思う。

教育長 祐生出会いの館のこれからのあり方については、いろんな角度から検討が必要

だと思う。

委員 さくら保育園では食育と体力づくりに力を入れ、会見小学校との連携を模索している。

この取り組みはお互いにとってメリットは大きいと思う。同じような取り組みをすみれ

保育園と西伯小学校でやるとか小学校との協議が必要である。

教育長 これまでは学校が声をかけて保育園が受け身だった。しかし、今回は保育園側から声を

かけたことに意味があると思う。

2）事務局提案

次長 ①平成27年度の学校給食用牛乳、一食単価について

　会議案資料P24～26について説明し報告

　※サンプルを試飲し各委員の感想を聞く

②社会教育委員との意見交換会について

　テーマは「青少年教育」「家庭教育」とし、1月中に開催する

委員長 日時は来年1月24日（日）13時30分から15時とする。

教育長 ②「南部町総合教育会議」模擬会議について

　会議案資料P27～28について説明し報告

委員長 何かあるか。

委員 年に２回で良いのか。

教育長 年に１回でも良いと考えている。

【１１．協議Ⅱ】　

委員長 何かあるか。

事務局 なし

【１２．今後の主な予定】

　資料P4のとおり

【１３．次回教育委員会開催日について】

1）12月（第15回）臨時教育委員会の開催について

　　日時：　12月9日（火）　午後6時～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室
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2）12月（第16回）定例教育委員会の開催について

　　日時：　12月18日（木）　午後1時30分～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

3）1月（第1回）定例教育委員会の開催について

　　日時：　1月9日（木）　午前9時30分～

　　会場：　南部町役場天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１４．互礼・閉会】

　　午後3時49分
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